

Red Movilidad suma más de 300 nuevos buses eléctricos para el Gran Santiago



El Presidente Gabriel Boric encabezó este martes, junto al ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, y otras autoridades, la puesta en marcha del Plan de Renovación para la Red de Movilidad en el Gran Santiago, y que en esta primera etapa incluye la incorporación de 308 nuevos buses eléctricos para el Gran Santiago que se sumarán a las calles durante julio y agosto. En total, este plan de renovación considera que entre julio de 2025 y marzo de 2026 se sumen 1.800 buses eléctricos

nuevos a la flota de Red Movilidad en el Gran Santiago, la inyección más grande de buses eléctricos que ha tenido en su historia.

Según se indicó, el plan beneficiará directamente a más de 5,8 millones de usuarios de El Bosque, Maipú, La Florida, Cerro Navia, San Miguel, Estación Central, Lo Espejo, La Cisterna, Huechuraba, La Granja, La Pintana, Puente Alto, Pedro Aguirre Cerda, entre otras comunas de la Región Metropolitana.